



## Diputados aplazan prohibición del nepotismo electoral hasta 2030

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- La consigna era terminar con el nepotismo y que los cargos no se hereden a familiares, todos los diputados aseguraron que sí en lo general, pero hasta el 2030 y no en el 2027 como lo propuso la Presidenta Sheinbaum, la fecha dividió a los legisladores. El pacto en el Senado entre Morena y PVEM dobló también a los diputados morenistas allegados a la presidenta, en la votación en lo particular el PAN y PRI también doblaron las manos, avalaron la propuesta del Senado a partir del 2030, solo MC mantuvo su postura en contra.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1gZxGd8Stit7Rf1qgVg?e=pYlu2l](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZxGd8Stit7Rf1qgVg?e=pYlu2l)